

## 「もしも…」のために

12/10

児童センター



紙芝居で学んでいます！



避難しています

もしも何かが起こったら… あまり考えたくはありませんが、火事や地震などが起きないとは限りません。起きた時にきちんと避難が出来るように中央児童センターで避難訓練が行われました。子ども達に避難の仕方を分かりやすく紙芝居で説明をした後、時間を置いて避難訓練のサイレンがなりました。子ども達は学んだ事を思い出しながら、慌てず騒がずに避難しておりました。こうした訓練がもしもの時に大事だと訓練を見ながら思いました。

## 料理だってなんのその！

12/6

浦山



白菜を切っています



完成♪

浦山公民館にて「男性の料理教室」が開かれました。料理を覚えて奥さんに作ってあげたい（作らざるを得ない？）男性がたくさん集まっておりました。講師の先生から指導を受けながら、即席のお漬物やカツ丼を作っていました。ご自宅に帰った後もぜひご家族に作ってもらいたいと思います。

## みんなで準備を♪

12/22

前沢



ここから…



こうなります！

前沢公民館にて「女性教室」が開かれました。この女性教室で今年は「しめ縄」を作りました。前沢の女性たちが集まって、賑やかに作っておられました。使用する材料や道具は同じなのに出来上がったしめ縄は一つ一つ違いました。お店で売っているしめ縄もいいですが、自分で作ったしめ縄は愛着が湧きますね♪手作りしめ縄を飾って、新年を迎えるのもいいなと思います。

## 12月の どこで撮ったでしょう？



A. ハンバーガー自販機！



B. ひと味違う朗読会



C. クリスマスに向けて



D. 新年を迎える準備



E. 怪しいサンタ



F. 今年の干支

ちやべちやべと通信

Vol. 15 発行  
2020. 1. 9

黒部市 地域  
おこし協力隊  
隊員

小澤 泰史  
(雪山散策希望)  
今年の抱負：  
昨年以上に  
黒部を楽しむ

伊関 健太  
(年越しは爆睡)  
今年の抱負：  
痩せること  
名水マラソンの  
完走

Facebook



Twitter



あけまして  
おめでとうございまちゅ  
本年も  
よろしくお願ひしまうす



# 冬本格化前の黒部の農を突撃！体験！



浦山

12/2

のぼたけ

とても重かったねぎ！



まるかじり市

大人気の詰め放題



12/7

おいしい漬け物も



12/9

ボッサファーム

大布施

安心・安全は農家さんからの賜物

12/2 ねぎ農家さんを訪ねました。連日の雨で足場は悪く白ねぎは重い。それでも寒くなり甘みが増したねぎを届けたいと雨・風・寒さにも負けずに収穫を続けるかっこいい農家さんの姿を見ました。12/7 まるかじり市がアグリプラザ東店で開催され、ニンジン、ジャガイモの詰め放題ほか野菜販売やカニ鉄砲汁やシシ鍋などの黒部のうんまいを来場者が堪能。12/9は黒部のぶどう直売農家さんを訪ねました。収穫期を終え来シーズンの準備が始まっていました。今回防風シートの巻き上げと棚みがきを体験。男結びという結び方でシートをまとめます。棚みがきは剪定後に残った細かいツルを取り除くもので手間はかかりますが、病気を防いで減農薬にもつながります！作物により収穫期は違えども安心・安全・うまいを届けるため農家さんは寒さに耐えて作業し、私たちを笑顔にしてくれます☆

## 下立地区の恒例行事と新たな集団

下立



12/15

保育園児のかわいい天狗舞



裏切らない迫力



家族でもちつき



12/21

下立そば作りの会

香りが強い“下立産”そば

下立地区にて年忘れジャンボもちつき大会と本格的「しろうと」手打ちそば作りが開催。もちつき大会はたくさんの方が来場、アトラクションでは獅子舞や保育園児による子天狗舞が披露、かっこよさとかわいさが振舞われ、もちつきでは親子連れをはじめ老若男女が行事を楽しみ、つきたてのきな粉・あずき・草餅などを頬張りました。同日開催の公民館まつりの展示も賑わいました。そば打ちは、本格的「しろうと」手打ちそばで「百均やホームセンターで手に入る道具で作られる」がコンセプト。今回下立青年団の「下立そば作りの会」さんが作ったそば粉と下立の霊水で作った純下立産そば。そば打ち講師の方も香りも味も強いと大絶賛！本当においしかったです☆

## 歳末の黒部の魚の都

生地

12/23



黒部漁港



市長の歳末市場視察・激励が魚の都「生地」の黒部水産物地方卸売市場で行われた。黒部の魚「ひらめ」をはじめ、締まったおいしいそうなキトキト魚がセリにかけられます！今年は市長がブリを持ち、市場を盛り上げました！魚が特にうまい時期が到来だ！

## 冬の楽しみが増えました！

宇奈月

12/22



宇奈月スノーパーク

あとは積雪を待つのみ！！



アルペンチーズケーキ

ふわふわです☆

冬を迎えましたがまだまだ本格的ではありません。降雪が少なく宇奈月温泉スキー場もオープン待ち。宇奈月は温泉もスキーも楽しめる場所！そしてチーズケーキ専門店「アルペンチーズケーキ」さんも1月下旬に本格オープン、温泉街の楽しみがひとつ増えました☆

・降雪は少ないですが冬らしいイベントで冬を感じます。必要なところには積雪してほしいものです。

(クリスマスケーキ作り@東布施公民館→)

・地域のイベントや情報も是非教えてください！

・Facebook、Twitterもちゃべちゃべと更新中！

見てくださいね～☆(QRコードは表面に)

↓↓【お問い合わせなど】↓↓

小澤泰史(こざあたいし): zaemonpuripuri@yahoo.co.jp

伊関健太(いせきけんた): kenta-iseki@city.kurobe.toyama.jp

電話:(黒部市役所内) (0765)54-2115



どこで撮ったでしょう？

先月号の表の写真は上から

A 前沢公民館まつり

B 東部児童センターオセロ大会

C 宇奈月公民館伝承の食を楽しむ集い

D 生地コミセン屋上からの風景

E 内山公民館にて落花生の収穫

F 子育て支援センター

でした。

みなさんわかりましたか？